



Wir danken ganz herzlich

allen Verwandten, Bekannten, Freunden
und Nachbarn für die grosse Anteilnahme,
für die vielen lieben Worte, Gaben und Zeichen
der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Paul Wyss

erfahren durften.

Wir bedanken uns bei Herrn Pfarrer Felix Gietenbruch für die
besinnliche, würdige Trauerfeier.

Wir bedanken uns beim Pflegefachpersonal und den Ärztinnen und
Ärzten des KSW und des Pflegeheims Adlergarten für die Betreuung
und Pflege.

Die von ihm so geliebte Natur hat ihn wieder ganz zu sich genommen.

Die Trauerfamilie